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Réunion ordinaire du Conseil d'établissement 

le lundi 13 février à 18 h 30 
 

Présences : Francis Larochelle, Véronique Dubois, Jessica 
Charland, Caterina Maillé, Nathalie Bombardier et Marylla Gravel, 
Sylvie Bergeron, Audréanne Landry, Vanessa Patry-Davis et Cindy 
Boisvert. 
 
Absence : Sabrina Patry, Mariette Cloutier, 
 

1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

Marylla Gravel et Francis Larochelle remercient les membres de 
leur présence. 

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
 

Madame Cindy Boisvert agira à titre de secrétaire. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Marylla Gravel fait la lecture de l’ordre du jour. L’adoption est 
proposée par Caterina Maillé. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 12 décembre 
2022 

Marylla Gravel propose l’adoption du PV du 12 décembre 2022. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

5. Suivi du procès-verbal de la réunion du 12 décembre 2022 

Aucun suivi. 

 

6. Informations de la direction 

a. Suivi du budget annuel de l’école 

Francis Larochelle nomme l’état financier des différentes 
mesures disponibles en lien avec les sorties faites avec les 
élèves et les différentes autres dépenses réalisées par l’école. 

b. Investissements et immobilisation 

Francis Larochelle mentionne les investissements qui seront 
faits quant au maintien du bâtiment pour les prochaines 
années, notamment les planchers, les lumières, les travaux de 
drainage et de mise à niveau du terrain.  

c. Critères de sélection de la direction 

Nathalie Bombardier propose de maintenir les acquis faits 
depuis les demandes de 2021.  

 
Proposition adoptée à l’unanimité 

d. Horaire 2023-2024 

Le même horaire sera gardé. Vanessa Patry-Davis propose 
l’adoption. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité 
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e. Campagne de financement - Chocolat 

Audréanne Landry présente les chocolats choisis et les prix 
établis. Elle demande aux membres du conseil de choisir entre 
l’engagement d’atteindre 2500$ de vente ou d’absorber les 
frais de livraison. Cette décision doit être prise avant que la 
campagne de financement ne commence. Marylla Gravel 
propose de sonder les parents via la page Facebook de 
l’école. Caterina Maillé suggère d’exclure l’idée de 
l’engagement pour éviter les insatisfactions. Marylla Gravel se 
demande s’il vaut mieux de laisser tomber cette campagne. 
Vanessa Patry-Davis propose de laisser tomber.  

 
Proposition adoptée à l’unanimité 

f. Site internet de l’école 

L’école doit obligatoirement se construire un site internet, mais 
il n’est pas de la vision de l’école de rendre publique la page 
Facebook privée de l’école.  

 

g. Code de vie retravaillé 
Francis Larochelle présente les travaux du comité de gestion à 
la positive.  

h. Aide aux parents 

Francis Larochelle mentionne que l’école a un budget qui doit 
être utilisé pour répondre à des besoins des parents. Les 
membres du conseil s’entendent pour dire que le matériel est 
plus apprécié que les conférences. Véronique Dubois propose 
d’investir dans l’achat de cahiers Alpha-Fixe. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité 

i. Semaine de la persévérance scolaire – du 13 au 17 février 
2023 

Des rubans ont été distribués aux élèves. 

 

7. Informations des enseignants 

Jessica Charland présente différents bons coups vécus dans 
l’école (petit déjeuner récompense, kiosques sur le système 
solaire, visite du refuge Filles des bois, sorties de patins et 
raquettes, courrier du cœur, sortie à la base plein-air André 
Nadeau, sortie à la polyvalente, animations d’éducation à la 
sexualité par l’infirmière de l’école). 

 

8. Informations des représentants de la communauté 

Aucun représentant de la communauté n’est présent. 
 

9. Informations du service de garde 

Sylvie Bergeron informe des activités vécues ou à vivre lors de 
journées pédagogiques (petit déjeuner fourni, monstres de la 
Nouvelle-France, cabane à sucre, etc.).  

 

10. Informations de l’OPP 

Aucune information supplémentaire. 

 

11. Correspondance – Demande du comité de parents 

Aucune correspondance. 

 

12. Autres sujets 

a) MAO 

Francis Larochelle nomme qu’un achat d’une laveuse et d’une 
sécheuse a été fait.  

b) Investissements et immobilisation 

Le gymnase a été loué pour un événement familial moyennant 
les couts de remise en état de la salle. 
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13. Question du public 

Aucun public. 
 

14. Date de la prochaine réunion :  

24 avril 2023 

 

15. Levée de la réunion 

Proposée par Cindy Boisvert. 

Heure : 19 h 50 
 

Proposition adoptée à l’unanimité  

 

 

 

 

 

 

 

___________________ 

Marylla Gravel   Francis Larochelle 
Présidente   Directeur 

 
 
 
 
 
 
 

 
(Article 64, LIP) « Toute décision du conseil d’établissement doit être 
prise dans le meilleur intérêt des élèves. » 


